



LA TROMPETTE

## Les pays de l'OTAN vont envoyer des chars en Ukraine

- [23/01/2023](#)

Le 14 janvier, le Premier ministre britannique Rishi Sunak a accepté d'envoyer 14 chars britanniques Challenger 2 en Ukraine, faisant ainsi pression sur les autres pays de l'OTAN pour qu'ils envoient également des chars.

- Le président ukrainien Volodymyr Zelenskyy demande à ses alliés jusqu'à 300 chars d'assaut et espère que des « décisions fondamentales de la coalition de nos partenaires » seront prises lors d'une prochaine réunion du groupe de contact sur la défense de l'Ukraine, le 30 janvier.
- La France, la Pologne et la Finlande font pression sur l'Allemagne pour qu'elle envoie des chars Léopard 2, craignant que « la défaite de l'Ukraine ne devienne le prélude à une Troisième Guerre mondiale », selon le Premier ministre polonais Mateusz Morawiecki.
- L'Allemagne a jusqu'à présent refusé ces appels et a même empêché d'autres pays d'envoyer des Léopard 2 en Ukraine.
- Berlin affirme qu'elle ne changera cette politique que si les États-Unis envoient d'abord des chars d'assaut de pointe similaires dans la zone de guerre.

**Inversement du cours ou cible ?** L'ambassade de la Russie à Londres a rejeté cette action, déclarant que ces chars « ne sont pas susceptibles d'aider les forces armées de l'Ukraine à inverser le cours sur le champ de bataille ». Les responsables russes affirment qu'il faudra du temps pour que les chars arrivent en Ukraine et qu'une fois arrivés, « ils deviendront une grande cible légitime pour l'artillerie russe ».

L'opération militaire spéciale va se poursuivre. Ces chars brûlent bien et brûleront comme tous les autres. Les objectifs de l'opération militaire spéciale seront atteints.  
—Dmitry Peskov, porte-parole du Kremlin

**La Trompette a dit :** « Nous ne savons pas comment ni quand la guerre actuelle avec l'Ukraine va se terminer. [...] Cependant, grâce à la prophétie biblique, nous savons où les actions actuelles de la Russie vont finalement mener », écrivait le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, en février 2022. Des prophéties bibliques dans Ézéchiel et Daniel expliquent que la Russie deviendra une force alarmante au temps de la fin, et qu'elle défiera une puissance européenne dirigée par l'Allemagne. M. Flurry ajoute : « La nation la plus importante à surveiller en ce moment est l'Allemagne. Comment va-t-elle réagir à la guerre de Poutine contre l'Ukraine ? Cette guerre d'Ukraine va accélérer la montée du Saint Empire romain dirigé par l'Allemagne ! »

**En savoir plus :** Lisez « [La prophétie biblique prend vie en Ukraine !](#) » et [Le « prince de Russie » prophétisé.](#)